

Soria, 11 de mayo de 2023

NOTA DE PRENSA

FEC Soria organiza el I Concurso de Escaparates Creativos en colaboración con la Escuela de Arte y Superior de Diseño

Creativos, originales, complejos y atractivos son algunas de las características de un buen escaparate y son las que valorará, entre otras, el jurado del I Concurso de Escaparates Creativos que organiza la Federación de Empresarios de Comercio de Soria (FEC Soria) en colaboración con la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Soria (EASD Soria) y el Ayuntamiento de Soria.

La iniciativa forma parte del plan de dinamización de la Federación de Comercio de Soria de fomento e impulso del comercio local y abre un lienzo en blanco a los alumnos de la asignatura Gráfica del Entorno y el Espacio de la EASD para que puedan comenzar a exponer sus ideas y completen de forma práctica la formación que reciben.

Saldos Muñoz, Supelso, Alimentación Marino, Teyma, Regalos Santiago y Baby Shop son los seis comercios participantes en esta primera edición del concurso que, además de servir para promocionar los estudios de la EASD Soria, pretende aumentar la visibilidad de los comercios y el impacto visual en los viandantes, además de poner en valor los productos y servicios de los comercios locales que participan en la iniciativa.

La profesora de la asignatura Gráfica del Entorno y el Espacio, un/a docente del Departamento de Diseño y un/a representante de la Federación de Comercio de Soria no participante en el concurso serán los miembros del jurado que decidirá, a partir del 15 de mayo, la propuesta ganadora. Los escaparates creativos se exhibirán hasta el 12 de junio.

El tema que desarrollarán los alumnos será libre, pero tendrá que adecuarse al carácter del servicio que ofrece el establecimiento participante. Cada escaparate será diseñado, ejecutado y decorado por grupos reducidos de alumnos y alumnas de la EASD Soria, en colaboración con los comercios participantes, si bien la propuesta de cada grupo sólo será materializada una vez haya sido aprobada por la profesora.

El diseño de los escaparates, que deberán ser accesibles, se realizará con los materiales establecidos por la organización del concurso en las bases publicadas al efecto.

FEC Soria premiará con un vale de 150€ a consumir en los establecimientos asociados a cada alumno/a realizador/a de la propuesta seleccionada como ganadora, así como un diploma y un certificado acreditativo. Al establecimiento ganador se le otorgará una placa de reconocimiento que acredite el galardón.

Los alumnos participantes que no ganen el concurso recibirán un certificado acreditativo de participación en el concurso y a los establecimientos participantes se les otorgará una placa en la que se reconozca su participación.

Los seis establecimientos participantes en el certamen estarán identificados con un distintivo que será entregado para su colocación durante la participación en la acción.

La iniciativa se ha presentado esta mañana en rueda de prensa en la que han participado el Presidente de FEC Soria, Adolfo Sainz, Gloria Rubio, Directora de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Soria (EASD), Yolanda Santos, Concejala de Comercio y Turismo del Ayuntamiento de Soria y Lidia García, profesora de la asignatura "Gráfica del Entorno y el Espacio" del Grado en Diseño Gráfico de la EASD Soria.

FEC Soria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) está integrada en FOES (Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas) desde su creación, en 2001 y forma parte, además, de la Confederación de Comercio de Castilla y León (CONFERCO) y en la Confederación Española de Comercio (CEC).

FEC Soria integra en su estructura a seis asociaciones: Asociación Soriana de Empresarios de Comercio (ASECO); Asociación Soriana de Carniceros (ASOCAR); Asociación Soriana de Confeitería, Pastelería, Bollería y Repostería (ASEC); Asociación de Joyeros, Plateros y Relojeros de Soria; Asociación de Empresas de Distribución de Alimentos y Bebidas de la Provincia de Soria (ADISO) y Soriacentro – Centro Comercial Abierto de Soria.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es